



# Detailansicht des Regelungsvorhabens

## Verbesserung des Lieferkettengesetzes

Aktuell seit 28.11.2025 10:39:13

### Angegeben von:

Forum Demokratische Linke 21 e.V. (R003209) am 28.11.2025

### Beschreibung:

Die Wirtschaft muss dem Menschen dienen. Diesen Anspruch darf die SPD nicht aufgeben. Das heißt, die Wirtschaft trägt Verantwortung für das Wohlergehen der Menschen. Entsprechend müssen Corporate Social Responsibility und das Lieferkettengesetz verbessert werden, indem etwa - in den Lieferketten existenzsichernde Löhne und Einkommen gewährleistet werden - effektive Klagemöglichkeiten für Betroffene von Menschenrechtsverstößen gesichert werden - auch kleine und mittelständische Unternehmen in die Pflicht genommen werden.

### Betroffene Interessenbereiche (1)

---

Industriepolitik [alle RV hierzu]

### Betroffene Bundesgesetze (1)

---

LkSG [alle RV hierzu]